



たいよう

7・8月号

令和6年7月1日発行 洗足池保育園

不安定な天気が続き、そして、毎日暑さも厳しくなってまいりました。体調を崩したり、熱中症になったりしないよう、保護者の皆様も十分お気を付けください。

6月は保育参観にご参加ください、ありがとうございました。例年通りの形式で開催でき、保護者が参観している中で甘えてしまう子もいたり、いつも以上にはりきる子がいたり、とても微笑ましかったです。引き続き、活動や行事を通して、子ども達が様々な経験や学び等を積み上げていけるように職員一同で日々、話し合いながら保育していきます。

子ども達は今から“夕涼み会”も楽しみにしています。また、子ども達の大好きなプール遊びや水遊びも始まります。その他、泥んこ遊びやボディーペインティング等、安全面に気を付けながら、夏ならではの遊びをたくさん取り入れて、楽しんでいきたいと思います。

そして本格的な夏に入ると、注意しなければならないことがあります。帽子着用、水分補給、肌を清潔にする等の予防はもちろん大切ですが、睡眠もしっかりと十分な体力の確保を心掛けましょう。ご家庭と園とでしっかり連携して、子どもの体調管理を心掛け、夏を満喫したいと思います。これから、夏休みを迎える、ご家族で沢山の時間を過ごせる貴重な時期ですね。旅行等の計画もあると思います。休み明け、子ども達の想い出話を聞くことが今から楽しみです。この夏が皆様にとって素敵な想い出となるよう願っております。

たいよう

7・8月号

令和6年7月1日発行 洗足池保育園

不安定な天気が続き、そして、毎日暑さも厳しくなってまいりました。体調を崩したり、熱中症になったりしないよう、保護者の皆様も十分お気を付けください。

6月は保育参観にご参加ください、ありがとうございました。例年通りの形式で開催でき、保護者が参観している中で甘えてしまう子もいたり、いつも以上にはりきる子がいたり、とても微笑ましかったです。引き続き、活動や行事を通して、子ども達が様々な経験や学び等を積み上げていけるように職員一同で日々、話し合いながら保育していきます。

子ども達は今から“夕涼み会”も楽しみにしています。また、子ども達の大好きなプール遊びや水遊びも始まります。その他、泥んこ遊びやボディーペインティング等、安全面に気を付けながら、夏ならではの遊びをたくさん取り入れて、楽しんでいきたいと思います。

そして本格的な夏に入ると、注意しなければならないことがあります。帽子着用、水分補給、肌を清潔にする等の予防はもちろん大切ですが、睡眠もしっかりと十分な体力の確保を心掛けましょう。ご家庭と園とでしっかり連携して、子どもの体調管理を心掛け、夏を満喫したいと思います。これから、夏休みを迎える、ご家族で沢山の時間を過ごせる貴重な時期ですね。旅行等の計画もあると思います。休み明け、子ども達の想い出話を聞くことが今から楽しみです。この夏が皆様にとって素敵な想い出となるよう願っております。

7・8月の行事予定

- 1日（月）園・保健だより発行
- 5日（金）七夕まつり（園児のみ）
- 11日（木）災害訓練
- 15日（月）海の日
- 17日（水）食券販売
- 18日（木）身体測定（幼児）
- 19日（金）身体測定（乳児）
- 20日（土）夕涼み会
- 24日（水）誕生会



7月31日（水）～2日（金）

妙義山林間保育（5歳児）

水遊び・プールについて

今年も水遊び・プール遊びをします。暑い日には、ほぼ毎日行う予定となります。

『保育所における感染症対策ガイドライン』に従い、「排泄が自立していない乳幼児のプール遊びは、他者との水を共有しないよう配慮する」となっています。排泄が自立していない乳幼児に関しては、水遊びのみとなります。

また、大田区子ども家庭部より「熱中症環境保健マニュアル」を基に、暑さ指数 31℃以上、または気温 35℃の場合は、屋外・室内の運動を中止するよう指導がありました。子ども達が安心・安全に過ごせるよう努めてまいります。



夕涼み会

7月20日

夏の楽しいお祭り、夕涼み会は、一年で一番賑わう行事です。

保育園が縁日会場に大変身！いつもと違う雰囲気に、子ども達の気分も盛り上がること思います。子ども達が表現して作った御神輿を担いで「ワッショイ！ワッショイ！！」と、活気のある声が響きます♪『縁日ごっこ』や『盆踊り』など、お父様、お母様も童心に返って子ども達と一緒に楽しみましょう!!

（※詳細は、配付致しましたお便りをご覧下さい。）



七夕まつり 7月5日

七夕まつりでは、子ども達が作った笹飾りや短冊を笹に付け、七夕の由来を職員による出し物を見たり、聞いたりします。子ども達は短冊にどんな願いごとを書くのか…今から楽しみです！

お土産で笹をお持ち帰り頂きます。ので、是非、お家に飾ってみてください。



妙義山林間保育



7月31日～8月2日

「年長さんになると行ける！」と、楽しみにしている林間保育は、大森保育園と合同で“群馬県妙義山”へ二泊三日で行って来ます。ご家族から離れ、子ども同士で過ごすことは、ドキドキしたりワクワクしたりの経験となることでしょう。色々な体験をしながらおともだちと協力して生活し、ひとり成長して帰って来ます!!

地元の方も園児が来ることを楽しみにしておられます♪



また、林間保育の様子は園内にも掲示致しますので、是非ご覧下さい。

